
VALMIR DIONIZIO - Sargento Valmir 
 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO AO USO DE EPI (EQUIPAMENTO DE 
PROTEÇÃO INDIVIDUAL) PELOS FUNCIONÁRIOS 
PÚBLICOS, PRINCIPALMENTE VARREDORES DE RUA, 
ENTRE OUTROS 
 
 

 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas às 

formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito 

Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, se os funcionários 

públicos, principalmente os varredores de rua, dentre outros, estão fazendo uso do EPI – 

Equipamento de Proteção Individual, pois os mesmos visam tutelar a integridade física de 

nossos funcionários públicos, coibindo quaisquer tipos de acidentes. 

 

Que cópia seja encaminhada ao Sindicato dos 

Servidores Públicos Municipais de Assis. 

 
SALA DAS SESSÕES, em 10 de fevereiro de 2014. 
 
 
 
 
 
          VALMIR DIONIZIO – Sargento Valmir 
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